

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rekord-Vespa-Stunt am Riesenrad

Günter Schachermayr wird mit der Vespa eine Runde am Riesenrad drehen.

Kunststücke im Sattel einer Vespa auf 65 Meter Höhe

Riesenradfahrt der etwas anderen Art für Extremsportler Schachermayr.

Rekord. Spektakulärer Nervenkitzel ist diesen Samstag um 12 Uhr im Prater garantiert. Der Steirische Moped-Akrobat Günter Schachermayr hat schon mehrere Rekord-

de gebrochen. Für den nächsten hat er sich eines der legendärsten Wiener Wahrzeichen ausgesucht: das Riesenrad. 350 Vespas werden sich am Riesenradplatz treffen, um Zeuge zu sein, wie Schachermayr im Sattel seiner Vespa, die mit einem Draht-

seil gesichert wird, eine Runde auf dem Riesenrad dreht. Der höchste Punkt der Fahrt beträgt immerhin stolze 65 Meter.

Als besondere Zugabe wird Schachermayr in einer der Gondeln ausgefallene Vespa-Kunststücke vollführen. (jub)

Prüller, Schachermayr